

Experten Lounge – gefällt mir!

Auch in diesem Jahr zog unser Roulette-Event wieder zahlreiche Besucher an. Weitere **Highlights**: unsere PTA EXPERTENJURY-Aktion mit Orthim sowie unser Facebook-Auftritt!

Vom 18. bis 21. September fand in Düsseldorf Europas größte pharmazeutische Fachmesse statt, die Expopharm. Auch unser Team von DIE PTA IN DER APOTHEKE war wieder vor Ort dabei – mit tollen Überraschungen für die Besucher unserer Experten Lounge. Die Hauptattraktion war die PTA EXPERTENJURY mit Orthim, die wir exklusiv auf der Messe anbieten – wir sagen Danke für Ihr großes Interesse an dieser Testaktion! Als weiteres Highlight waren wir ab dem ersten Tag mit unserem Facebook-Auftritt online. Unter www.facebook.com/ptainderapotheke können Sie ab sofort mit uns in Kontakt treten, Ideen & Wünsche äußern sowie uns Rückmeldungen geben – wir hoffen, wir „gefallen“ Ihnen!

Impressionen! Wir haben uns sehr über die vielen Besucher und angenehmen Gespräche mit unseren LeserInnen gefreut! Die schönsten Eindrücke der vier Tage haben wir auf www.pta-aktuell.de und www.facebook.com/ptainderapotheke für Sie zusammengestellt. Viel Spaß beim Betrachten der Fotos! ■

*Ihr DIE PTA
IN DER APOTHEKE-Team*



